

皆さん、こんにちは。9月が過ぎ、日本は長袖を着る季節になってきたのではないのでしょうか。ケアンズはだんだん気温が上がってきて、日中の太陽の下では汗ばむようになってきました。私は、10週間のターム3が終わり、2週間のスクールホリデーに入りました。スクールホリデーに入ったということで、私は様々な場所に訪れました。今回はその中でも私が特に思い出に残った場所を紹介します。まず1つ目はジョセフィーヌフォレストという場所です。ここはシティから来る前1時間いったところにあります。石でできた天然のウォータースライダーがあって、何回も滑りました。とても楽しかったです。2つ目はミラミラ滝です。ミラミラ滝はジョセフィーヌフォレストから車で20分くらい行ったところにあります。着いて10分くらいは団体のツアー客の方がいて、とても賑やかだったのですが、その団体の人が帰ってからは滝から落ちる水の音がよく聞こえて、リラックスすることができました。東京では体験できないことを大自然の中で体験することができました。9月が終わったら、私の帰国まで残り、2か月となります。残りの期間は帰国の日に後悔することがないように、今できること、したいことを一生懸命取り組もうと思います。

